
Barbara Costa <barbara.costa@drogafonte.com.br>

ESCLARECIMENTO - FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE CABROBÓ-PE
2 mensagens

Barbara Costa <barbara.costa@drogafonte.com.br> 30 de julho de 2024 às 11:52
Para: saudecabrobo@gmail.com, comissaolicitacaofms@gmail.com, olainetorres@hotmail.com, Fabíola Spinelli
<fabiolla.spinelli@drogafonte.com.br>

Bom dia, Prezados

Solicito esclarecimento referente ao pregão eletrônico Nº 008/2024-FMS do FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE
CABROBÓ-PE, sobre as casas decimais. Quantas casas decimais deveremos considerar para os valores unitários? 

--
Atenciosamente, 

LICITAÇÃO SAÚDE <comissaolicitacaofms@gmail.com> 30 de julho de 2024 às 12:09
Para: Barbara Costa <barbara.costa@drogafonte.com.br>

Boa tarde!
2(duas) casas decimais, a aba foi alterada.(Estava com 4)
[Texto das mensagens anteriores oculto]
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